

MESSAGE DE L'ACFO DURHAM-PETERBOROUGH POUR LE JOUR DES FRANCO-ONTARIEN.NE.S 2023

Cher(e)s francophones et francophiles,

À l'occasion du lever du drapeau franco-ontarien qui célèbre la journée officielle de reconnaissance de la communauté francophone; une journée spéciale qui célèbre la culture, l'histoire et la contribution exceptionnelle de la communauté francophone en Ontario, les communautés francophones s'associent aux autres francophones de la province et du monde pour vous souhaiter une joyeuse fête. C'est une occasion importante pour nous de reconnaître et de célébrer notre héritage francophone et de promouvoir la diversité et l'inclusion qui font la richesse de notre province.

La communauté francophone en Ontario possède une histoire longue et glorieuse qui s'étend sur de nombreux siècles. Elle a joué un rôle crucial dans le développement de notre province, apportant une contribution significative dans différents aspects de la vie ontarienne, que ce soit dans les domaines de l'éducation, des arts, du sport, de l'économie ou de la politique et autres...

En cette journée spéciale, nous exprimons notre respect et notre gratitude envers les générations qui nous ont précédés, celles qui ont œuvré avec dévouement à la préservation et à la promotion de la langue française en Ontario. Nous célébrons également la vitalité et la créativité de notre communauté francophone contemporaine. Nous éprouvons une profonde fierté pour notre langue, notre culture et notre histoire, et nous sommes résolus à les préserver et à les transmettre aux générations futures.

La diversité est le trésor de l'humanité, et la communauté francophone en constitue un exemple remarquable. En tant qu'ontarien.ne.s francophones, nous faisons également partie intégrante de la société ontarienne, et nous participons activement à la création d'une société bienveillante, dynamique, inclusive et prospère, où chaque opinion est valorisée.

En cette Journée franco-ontarienne, engageons-nous à continuer de promouvoir la diversité, l'inclusion et le respect mutuel au sein de notre province. C'est en travaillant ensemble que nous pourrons bâtir un avenir meilleur pour toutes les Ontariennes et tous les Ontariens, qu'ils parlent français, anglais ou toute autre langue.

La Francophonie est un humanisme!

« **Frenchement,** »

Achille Fossi, PhD
Président
ACFO Durham-Peterborough